
Protokoll: 

Rm Schupp befürchtet, dass durch die geplante Unterschreitung der festgesetzten Anzahl der 

Stellplätze es zu erheblichen Problemen im Bereich Oberwerth kommen wird. Insbesondere in den 

Sommermonaten sei der Parkdruck im Stadtteil Oberwerth extrem hoch.  

61/Herr Hastenteufel erläutert im Anschluss den vorgesehenen Stellplatzschlüssel und den Standort 

der vorgesehenen Stellplätze.  

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


